

GAC Technology et Sébastien Loeb Racing s'associent pour la transition énergétique et la jeunesse

Le 2 juin 2021 marque le début d'un partenariat entre l'éditeur de logiciel de gestion, GAC Technology, et l'écurie de course automobile, Sébastien Loeb Racing.

Cette collaboration est apparue comme une évidence de par leurs valeurs communes ainsi que leur vision de l'entreprise.

Elle s'inscrit autour de deux thématiques fortes :

- L'engagement en faveur de la transition énergétique dans le secteur de l'automobile
- La formation de la jeunesse

L'alliance de deux experts de l'automobile pour une évolution positive de cet univers

La transition énergétique est un enjeu majeur dans le secteur automobile, et cela concerne autant les flottes d'entreprise que le sport automobile.

Alors que Sébastien Loeb Racing s'investit de plus en plus dans les courses allant dans le sens de cette transition (E-Trophée Andros et d'autres disciplines), **GAC Technology travaille au quotidien pour accompagner les gestionnaires de flotte automobile dans la transition de leurs parcs de véhicules**. Cela s'illustre à travers plusieurs fonctionnalités de son logiciel de parc automobile, GAC Car Fleet : le calcul de l'empreinte carbone, la mise en place d'un indicateur d'émission de CO₂, la création d'un module de covoiturage, etc.

Par ailleurs, **Sébastien Loeb participera le 24 juin prochain aux Universités GAC Technology** au Fort de Vaise à Lyon. Ce sera l'occasion pour les clients et partenaires d'échanger avec lui sur son expérience de sportif de haut niveau. Il abordera notamment la transition énergétique dans le sport automobile.

A travers ce partenariat, la volonté de GAC Technology et de Sébastien Loeb Racing est d'allier leurs expertises et de les partager auprès de l'ensemble de leurs parties prenantes. Ainsi, ils pourront apporter à chacun les clés pour une évolution plus durable de leur mobilité.



La formation comme investissement prioritaire

La formation est également un pilier essentiel de ce partenariat. Pour GAC Technology et Sébastien Loeb Racing, l'évolution et le changement du secteur de l'automobile passent par la formation et l'implication de la jeunesse.

Pour Matthieu Echalier, Directeur Général de GAC Technology : *“Depuis le lancement de GAC Technology en 2007, j'ai toujours considéré primordial de placer l'humain au centre de nos projets et préoccupations. En rencontrant Dominique Heintz, j'ai rapidement constaté cette valeur partagée.”*

Sébastien Loeb Racing accompagne de jeunes pilotes, notamment Jérémy Sarhy, jeune espoir du sport automobile, ainsi que de jeunes ingénieurs. L'entreprise aime s'engager avec des collaborateurs et les voir rester pour évoluer au sein du Team Sébastien Loeb Racing.

“Nous sommes aujourd’hui devenus une famille. Sur le terrain, comme dans les bureaux, chacun se mobilise pour contribuer à la réussite du moindre projet et c'est notre moteur pour avancer.” souligne Dominique Heintz, co-fondateur de Sébastien Loeb Racing.

GAC Technology poursuit de son côté son investissement en faveur de la formation en recrutant des collaborateurs qui évoluent au sein de l'entreprise. Certains ont d'ailleurs débuté leur carrière chez GAC par une alternance ou un stage (fin d'études ou reconversion professionnelle).

Par ailleurs, Matthieu Echalier s'investit personnellement dans de nombreuses initiatives, tel que le programme des Pépites de Lyon dont il a lui-même bénéficié par le passé.

Les créateurs des deux entreprises souhaitent donner aux jeunes les mêmes chances de réussite que celles qu'ils ont eu dans leur carrière en favorisant la confiance et l'accompagnement de personnes expérimentées dans leur domaine.

A propos de GAC Technology :

Dirigée depuis 2007 par Matthieu Echalier, GAC Technology propose des logiciels de pilotage et d'aide à la décision 100 % web : GAC Car Fleet pour la gestion de flottes automobiles, GAC Telecom Fleet pour la flotte télécom ainsi que GAC Immo Fleet pour la gestion de biens immobiliers. Ses projets novateurs s'inscrivent dans un environnement créatif, agile et innovant, avec comme moteur principal : l'humain. Au départ, parrainée par Airbus Group, l'entreprise réalise un chiffre d'affaires de 5,5 M€ en 2020. Aujourd'hui, la Team GAC se compose de plus de 78 collaborateurs et est animée par des valeurs partagées : l'innovation, la bienveillance et la simplicité.

A propos de Sébastien Loeb Racing :

Depuis 10 ans, l'écurie du nonuple champion du monde des Rallyes WRC Sébastien Loeb a consolidé ses compétences dans les différents métiers d'un team privé pour permettre son développement et diversifier ses ressources afin de privilégier la performance sportive. Composé d'une trentaine de personnes à temps plein et de collaborateurs formant un effectif dont la jeunesse est l'une des qualités, le Sébastien Loeb Racing allie compétences sportives et techniques. Sébastien Loeb et Dominique Heintz ont en effet accordé leur confiance à de jeunes collaborateurs et pilotes, tout en les encadrant de leur expérience. Cette philosophie illustre les valeurs qui définissent d'ailleurs parfaitement l'histoire entre les deux hommes : confiance, humilité et ambition.